

Presentación

Dos de nuestros colaboradores más constantes y relevantes abren esta entrega de *Verbo*, tercera del año de 2023, en su sección de *Estudios y notas*. El primero comenta la sentencia del Tribunal Constitucional italiano sobre las llamadas vacunas contra el Covid-19. La situación de Italia dista mucho de la española en este punto, pero los problemas y los razonamientos de fondo son semejantes, de manera que está plenamente justificada la traducción de este texto aparecido en la revista digital boloñesa *Filodiritto*. Respecto del segundo, ofrecemos a nuestros lectores su ponencia en las VIII Jornadas Hispánicas de Derecho Natural, celebradas en Guadalajara (Méjico) el pasado mes de enero. Habíamos pensado dedicar un cuaderno al asunto, con la reproducción de varias ponencias, pero –dada la extensión e importancia de la del profesor Segovia– hemos preferido finalmente limitarnos a la suya.

El cuaderno, en cambio, se centra en una parte del simposio organizado por la revista *Catholica* en La Roche-sur-Yon el pasado mes de febrero. El profesor Bernard Dumont, en el trabajo que lo abre, explica su contenido total. Nosotros, a partir de esa explicación que comprende todas las intenciones, nos limitamos a recoger tres de los textos que se refieren a los aspectos institucionales: los del director de *Verbo*, el jurista italiano –ya conocido por nuestro lectores– Rudi Di Marco y el profesor francés –nuevo en la plaza– Nicolas Hutten. Agradecemos al profesor Dumont la autorización para estamparlos en versión castellana. Se trata, en todo caso, de textos preliminares para una empresa que dará lugar a una publicación más completa en el futuro.

En cuanto a las secciones finales, se abren las crónicas con la de la LX Reunión de amigos de la Ciudad Católica, que repasó nuestra vida, y cuyas actas se empezarán a publicar en el próximo número de *Verbo*. Siguen las de dos seminarios celebrados en la Real Academia de Jurisprudencia y Legislación. Uno de los cuales presentó un libro coordinado

PRESENTACIÓN

por Danilo Castellano sobre las dificultades y problemas del constitucionales tras la crisis del Covid 19. Mientras que el segundo consistió en un homenaje al profesor Juan Fernando Segovia con motivo de su jubilación, en el curso del cual se le entregó el libro que sus amigos y colegas han preparado sobre su obra. Se encuentran, además, las de varias actividades francesas y ultramarinas. La información bibliográfica, como de costumbre, abundante, recoge en esta ocasión buena parte de los trabajos salidos del telar de los colaboradores de estas páginas. Permítasenos destacar, en particular, además de los dos ya recién mencionados, las actas del Congreso internacional sobre el bicentenario del nacimiento de Gabriel García Moreno en diciembre de 2021.